



## TERM OF REFERENCE (TOR) PROGRAM KERJA

### LOMBA DEBAT PEMUDA NASIONAL

#### A. Latar Belakang

Pemuda adalah pilar penting dalam pembangunan bangsa yang membutuhkan ruang untuk mengembangkan potensi mereka, khususnya dalam berpikir kritis, analitis, dan berkomunikasi secara efektif. Di tengah tantangan dan dinamika sosial yang terus berubah, pemuda harus memiliki kemampuan untuk menyampaikan pendapat dengan cara yang demokratis dan penuh toleransi. Selain itu, pemuda perlu menyadari berbagai isu sosial dan nasional yang berdampak pada kehidupan masyarakat secara luas.

Lomba Debat Pemuda Nasional diadakan sebagai wujud pemenuhan hak pemuda dalam pengembangan diri, memberikan kesempatan bagi mereka untuk beradu argumen secara sehat dan berlandaskan pengetahuan yang mendalam. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan generasi muda yang lebih peka terhadap isu-isu penting, memiliki kemampuan berpikir yang tajam, serta mampu berkomunikasi secara efektif dalam menyampaikan ide dan pendapat mereka.

#### B. Tujuan dan Manfaat

**Tujuan:** Kegiatan ini bertujuan untuk memenuhi hak pemuda dalam pengembangan diri melalui kompetisi debat yang mengasah kemampuan berpikir kritis, analitis, dan berkomunikasi, serta meningkatkan kesadaran mereka terhadap isu sosial dan nasional.

#### **Manfaat Kegiatan:**

##### 1. **Mengembangkan Kemampuan Berpikir Kritis dan Analitis serta Berkomunikasi:**

Memberikan ruang bagi pemuda untuk melatih cara berpikir yang logis, menyusun argumen yang kuat, dan menyampaikan pendapat secara efektif.



2. **Membangun Sikap Demokratis dan Toleransi:** Mengajarkan pemuda pentingnya menghargai perbedaan pendapat, bersikap terbuka, dan mendukung proses dialog yang sehat.
3. **Meningkatkan Kesadaran terhadap Isu Sosial dan Nasional:** Membantu pemuda memahami dan peduli terhadap berbagai permasalahan yang dihadapi oleh bangsa, serta mendorong mereka untuk berkontribusi dalam mencari solusi.

### C. Sasaran

Sasaran dari kegiatan ini adalah 50 tim debat pemuda dari berbagai daerah di Indonesia, yang terdiri dari mahasiswa, pelajar, atau komunitas pemuda yang memiliki minat dalam bidang debat dan isu sosial.

### D. Output yang Diharapkan

1. **Peningkatan Kemampuan Berpikir dan Berkomunikasi:** Peserta mampu berpikir lebih kritis dan analitis, serta menyampaikan pendapat mereka dengan percaya diri.
2. **Sikap Demokratis dan Toleransi yang Lebih Baik:** Peserta memiliki pemahaman yang lebih dalam tentang pentingnya sikap demokratis dan menghargai perbedaan.
3. **Kesadaran terhadap Isu Sosial dan Nasional:** Peserta lebih peka dan sadar akan berbagai isu penting yang dihadapi oleh masyarakat dan bangsa.

### E. Metode Pelaksanaan

Lomba Debat Pemuda Nasional akan dilaksanakan selama tiga hari dengan format kompetisi yang ketat dan terstruktur, meliputi:

1. **Penyisihan:** Setiap tim akan berdebat dalam beberapa babak penyisihan untuk menentukan tim yang lolos ke tahap berikutnya.
2. **Semifinal dan Final:** Tim-tim terbaik dari babak penyisihan akan berkompetisi di babak semifinal dan final untuk menentukan juara.
3. **Sesi Edukasi dan Dialog:** Sesi khusus yang memberikan edukasi tentang isu sosial dan nasional, serta diskusi dengan tokoh inspiratif.

### F. Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Waktu : Workshop akan dilaksanakan selama dua hari berturut-turut.



---

Tempat : Lokasi pelatihan akan diselenggarakan disalah satu hotel di Kota Makassar

### **G. Penutup**

Lomba Debat Pemuda Nasional ini diharapkan menjadi ajang bergengsi yang memberikan pengalaman berharga bagi pemuda dalam mengasah kemampuan debat dan berpikir kritis. Dengan adanya kegiatan ini, pemuda diharapkan lebih siap dan mampu berkontribusi secara positif dalam kehidupan sosial dan nasional. Sinergi dan dukungan dari berbagai pihak sangat penting untuk menyukseskan acara ini dan menciptakan generasi muda yang cerdas, kritis, dan peduli terhadap isu-isu bangsa.